

# La pétanque s'ouvre aux jeunes

Par Le Républicain Lorrain



Les filles sont particulièrement motivées par la pétanque. Photo RL

Le club de pétanque local présidé par Daniel Siegwarth a établi un partenariat avec l'Impro de Pierrevillers dépendant de l'APEI (Association de parents d'enfants inadaptés) de la Vallée de l'Orne pour permettre à des jeunes de cette structure de pratiquer un sport adapté autant aux filles qu'aux garçons.

## Faciliter l'inclusion

C'est une idée de Paul Ferry, encadrant sportif au sein de cette structure. Ce genre de compétition facilite l'inclusion dans la vie normale, développe le sens des responsabilités et stimule le cerveau par l'obligation de connaître les règles. Le but avoué est de permettre à ces jeunes de rejoindre individuellement un club et également de se passionner pour cette activité hors temps scolaire. Paul Ferry explique, dans un autre ordre d'idées, que des jeunes qui ont commencé à jouer aux échecs, ont beaucoup apprécié et sont aujourd'hui très doués.

Les ados vont se retrouver une fois par semaine sur douze sessions. Après quelques séances, certains ont déjà demandé l'installation d'un terrain de pétanque au sein de l'établissement pour pouvoir s'entraîner avant la compétition du mercredi.